

**CIRCULAIRE N° 25 / 2014 – 8 septembre 2014**

**OBJET : Une nouvelle fédération de parents d'élèves**

**DESTINATAIRES : Responsables des Unions - Conseillers fédéraux**

Chers collègues,

Cette nouvelle fédération s'appelle : La **FAPEC** « *fédération autonome de parents d'élèves courageux* ». Elle s'est créée dans le prolongement des journées de retrait des écoles (JRE - gilets jaunes) pour protester contre la mise en place de l'ABCD de l'Égalité.

C'est la suite de l'action entamée l'an dernier par les opposants au mariage pour tous qui avaient déjà essayé de faire de l'entrisme dans les conseils d'école. (Plan vigie-gender).

La plus grande vigilance est donc recommandée dans cette période qui précède celle des élections des comités de parents dans les écoles.

Cela se situe également, de manière inadmissible, dans un contexte d'attaques violentes, racistes et xénophobes que les laïques ne peuvent supporter, dont la ministre de l'Éducation nationale est victime pour avoir dans un autre ministère, défendu l'égalité homme femme.

Plus que jamais nous DDEN qui soutenons l'enseignement de l'égalité homme femme, devons être porteurs de discours laïques éducatifs, constructifs, rejetant toute polémique, essayant de préserver la paix dans l'école publique.

**La secrétaire générale  
Roselyne Gasco**

**Le président  
Daniel Foulon**

*P.J. : Pour information un document de la FCPE*

